



Die Wirts'Hochalm

EDLER HÜTTENZAUBER

BELLEVUE-Serie über Menschen, die den Traum vom eigenen kleinen Hotel verwirklichen. In dieser Ausgabe: Hotel etwas anders: Wirts'Hochalm auf dem Jochberg bei Kitzbühel von Oswald und Katharina Hochfilzer

Nicht einmal Google Maps kennt diesen Ort. Nur mit Skiern an den Füßen oder mit dem Skidoo ist das romantische Holzhaus zu erreichen. Der weiße Schnee liegt wie eine flauschige Decke über den Wiesen, überzuckert die Berge und macht die Alm einig mit ihrer Umgebung. Eine Idylle, wie wir sie sonst nur aus romantischen Liedern kennen.

Hüttenzauber wird mit dem Urlaub auf der Wirts'Hochalm zur greifbaren Realität. Ganz für sich allein steht die Almhütte und dabei direkt an der Skipiste – ein echtes Bergerlebnis! Der Blick in die Hohen Tauern von hier aus ist unbeschreiblich. 200 Höhenmeter unterhalb der Bärenbadalm scheint es, als wäre sonst niemand auf dem Berg. Die Wirts'Hochalm schenkt das Privileg, immer als Erste und Letzte am Berg zu sein.

Das Anwesen am Bärenbadkogel ist seit Jahrhunderten im Besitz der Familie. Und seit ewigen Zeiten existierte hier auch eine Hütte, die seit 100 Jahren vermietet war. Oswald und Katharina lieben diesen Platz. Als die Hütte auffällig wurde, entschieden sie, eine neue zu bauen nach dem Vorbild der alten. Nur

ein Panoramafenster durfte beim Neubau allerdings nicht fehlen. Plus aller Komfort, den man sich für einen kuscheligen Aufenthalt nur wünschen kann. Die Angusrinder der Familie verbringen den Sommer hier oben und der Senior Chef Hochfilzer kümmert sich als leidenschaftlicher Jäger um das Wild. Auch zwei Teiche mit Fischen und Edelkrebsen gibt es und ein Kitzbüheler Imker bringt jedes Jahr einige Bienenstöcke auf die Alm. Pilze und Beeren wachsen direkt an den Hängen und werden mit Hingabe gesammelt.

Von diesen authentischen Köstlichkeiten profitieren dann die Gäste im Winter. Das Steak vom Angusrind und die regionalen Spezialitäten werden jeden Abend frisch vom Küchenchef Wolfgang Verhonik zubereitet und mit dem Skidoo zur Hütte gebracht.

Rustikales Flair mit viel Stil ist hier das Motto. Niemand kann dieser Bergidylle widerstehen! 🏠

Mehr über die Wirts'Hochalm unter:
www.wirtshochalm.at/charmingplaces.de/chalet-ferienhaus-kitzbuehel-wirts-hochalm/



AUTORIN

Anja Fischer hat eine Leidenschaft für besondere Feriendomizile, die sie auf ihrer Website charmingplaces.de vorstellt. Es lohnt sich, ihren Newsletter mit aktuellen Tipps zu abonnieren.

Träumen Sie auch vom eigenen Hotel?

Anja Fischer kennt einige sehr charmante Domizile, die zum Verkauf stehen. Bei Interesse bitte wenden an: anja.fischer@charmingplaces.de



FOTOS: ©Michael Werberger

GASTGEBER
Oswald und Katharina Hochfilzer
 Die Wirtsalm und Eigenjagd am Bärenbadkogel sind seit hundert Jahren im Besitz der Wirtsfamilie Hochfilzer. Die beiden erbauten die neue Wirts'Hochalm nach dem Vorbild der ursprünglichen Hütte – Das Ergebnis: zauberhafte Bergromantik inmitten des Skigebietes!

